



Kurzprotokoll

IHK-Vollversammlung 25. August 2022

Zwischen Formalia und Sommerabend

Cyber-Angriff, DIHK-Novelle, Genehmigung der Corona-Prämie im Rahmen des Jahresabschlusses: Neben den IHK-internen Entwicklungen, bestimmten aktuelle politische Themen die Agenda. Insbesondere die Energiekrise. Die IHK Koblenz versucht für vereinfachte Genehmigungsverfahren für den sogenannten Fuel-Switch zu werben. Abgerundet wurde die Sitzung durch die Vorstellung der IHK-Aktivitäten zur Fachkräftesicherung sowie die Präsentation der IHK-Akademie und des Gastronomisches Bildungszentrum. Im Anschluss fand der IHK-Sommerabend der Wirtschaft statt. Auch die Vorsitzenden der Ausschüsse stehen nun fest:

IHK-Handelsausschuss: Hildegard Kaefer (Kaefer GmbH & Co. KG, Sohren)

IHK-Industrieausschuss: Markus Mann (Mann Naturenergie GmbH & Co KG, Langenbach)

IHK-Tourismusausschuss: Silvia Hees (Hotel und Weinhaus Halfenstube, Senheim)

IHK-Verkehrsausschuss: Joachim Altmann (Gebr. Schröder GmbH & Co KG Spedition, Ebernahn)

IHK-Außenwirtschaftsausschuss: Marc Ridder, Ridder GmbH, Singhofen/Christoph Böhmer als Vorsitzender des IHK-Regionalbeirats Altenkirchen.

Langjähriges Engagement geehrt

Die in der letzten Wahlperiode tätigen Mitglieder der Vollversammlung wurden feierlich verabschiedet. Ebenfalls Dr. Lothar Ackermann und Christian zur Hausen als Mitglieder des Präsidiums. Bertram Weirich, stellv. Hauptgeschäftsführer, und Ralf Lawaczek, Geschäftsführer Netzwerke und Initiativen, wurden in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet.